



American Breakfast فطور أمريكيBD 6.500

Pan Cake –with maple syrup or honey

بان كيك- مع شراب القيقب أو العسل

Juice – Chilled Orange or pineapple

عصير - برتقال مبرد أو أناناس

Two farm fresh eggs – (Poached fried or scrambled)

Beef bacon, chicken or beef sausage, baked beans and a hash brown.

اثنين من بيض المزرعة الطازج - (مسلوق مقلي او مخفوق)

لحم بقري مقدد ، نقانق دجاج أو لحم بقري ، فاصوليا مطبوخة ، وهاش براون.

Beverage – full cream/ low fat milk, freshly brewed coffee or English breakfast tea.

المشروبات - حليب كامل الدسم / قليل الدسم أو قهوة طازجة أو شاي إفطار إنجليزي.

ALL THE PRICE ARE SUBJECT TO 10% SERVICE CHARGE, 10% VAT & 5% GOVERNMENT LEVY

تخضع جميع الاسعار لرسوم خدمة بنسبة 10 % ، وضريبة حكومية بنسبة 5 % و ضريبة المضافة 10 %



Continental Breakfast وجبة إفطار كونتيننتال..... BD 6.000

Juice – Chilled Orange, Apple or pineapple

عصير - برتقال مبرد أو تفاح أو أناناس

Condiments - Assorted Jam, Honey & Butter

مربى متنوع ، عسل و زبدة

Cold Cuts – Turkey Ham, Sliced Chicken & Cheese.

اللحوم الباردة - لحم الديك الرومي و شرائح الدجاج والجبن.

Cereals – Cornflakes or Coco pops

الحبوب - رقائق الذرة أو كوكو بوبس

Beverage – full cream/ low fat milk, freshly brewed coffee or English breakfast tea.

المشروبات - حليب كامل الدسم / قليل الدسم أو قهوة طازجة أو شاي إفطار إنجليزي.

ALL THE PRICE ARE SUBJECT TO 10% SERVICE CHARGE, 10% VAT & 5% GOVERNMENT LEVY

تخضع جميع الاسعار لرسوم خدمة بنسبة 10% ، وضريبة حكومية بنسبة 5% و ضريبة المضافة 10%



Oriental Breakfast فطور شرقي..... **BD 5.500**

Juice – Chilled Orange, Apple or pineapple
عصير - برتقال ميرد أو تفاح أو أناناس

Oriental – Two Farm Fresh Eggs (Poached, Fried or Scrambled)
Foul Medamas with Arabic Bread, Lebnah, Hummus, Halloumi Cheese, Tomato, Cucumber & Olives.

شرقي - اثنان من بيض المزرعة الطازج (مسلوق أو مقلي أو مخفوق)
فول مدمس بالخبز العربي ، لبنة ، حمص ، جبنة حلومي ، طماطم ، خيار وزيتون.

Beverage – full cream/ low fat milk, freshly brewed coffee or English breakfast tea.
المشروبات - حليب كامل الدسم / قليل الدسم أو قهوة طازجة أو شاي إفطار إنجليزي.

ALL THE PRICE ARE SUBJECT TO 10% SERVICE CHARGE, 10% VAT & 5% GOVERNMENT LEVY
تخضع جميع الاسعار لرسوم خدمة بنسبة 10 % ، وضريبة حكومية بنسبة 5 % و ضريبة المضافة 10 %



Omelette Your Way BD 6.000

Juice – Chilled Orange, Apple or pineapple

عصير - برتقال مبرد أو تفاح أو أناناس

3 Eggs Omelette – Choose 3 ingredients from:

Beef Bacon, Cheddar Cheese, Onion, Chilli Flakes, Smoked Salmon, Roasted Peppers, Mushroom, Halloumi Cheese & Tomato.

3 عجة بيض - اختر 3 مكونات من:

لحم بقري مقدد ، جبنة شيدر ، بصل ، تشيلي فليكس ، سالمون مدخن ، فلفل مشوي ، مشروم ، جبنة حلومي وطماطم.

Toast – With Assorted Jams, Honey & Butter.

توست - مع مرببات متنوعة و عسل و زبدة.

Beverage – full cream/ low fat milk, freshly brewed coffee or English breakfast tea.

المشروبات - حليب كامل الدسم / قليل الدسم أو قهوة طازجة أو شاي إفطار إنجليزي.

ALL THE PRICE ARE SUBJECT TO 10% SERVICE CHARGE, 10% VAT & 5% GOVERNMENT LEVY

تخضع جميع الأسعار لرسوم خدمة بنسبة 10 % ، وضريبة حكومية بنسبة 5 % و ضريبة المضافة 10 %

APPETIZERS مقبلات



Spring Rolls ملفوفات الربيع "أكلة"
(Homemade crispy spring roll with Thai sweet Chilli sauce) لفائف ربيع مقرمشة محلية الصنع مع صلصة الفلفل الحلو التايلاندي

Vegetable or Chicken BD 3.000
الخضار أو الدجاج

Prawns ربيان BD 4.00



Calamari Fritti BD 3.800
كالاماري فريتي

With sea salt and blended dry pepper served with tartar dip

مع ملح البحر والفلفل الجاف المخلوط يقدم مع صلصة التارتار



Prawn Tempura BD 4.100
جمبري تمبورا

Butter fried prawns served with Thai sweet Chilli sauce.

روبيان مقلي بالزبدة يقدم مع صلصة الفلفل الحلو التايلاندي



Prawn in Blanket BD 4.900
روبيان في بطانية

Only the crumbliest, flakiest pastry, taste like pastry never tasted before. Served with sweet chilly.

تقدم مع المعجنات المقرمشة تذوق المعجنات التي لم تجربها من قبل صوص حلو

ALL THE PRICE ARE SUBJECT TO 10% SERVICE CHARGE, 10% VAT & 5% GOVERNMENT LEVY

تخضع جميع الأسعار لرسم خدمة بنسبة 10 % ، وضريبة حكومية بنسبة 5 % و ضريبة المضافة 10 %



All Day Dining

APPETIZERS مقبلات



Chicken Satay BD 3.500
ساتيه الدجاج

Ginger garlic flavored grilled chicken chunks with spicy peanut butter sauce.

قطع من الدجاج المشوي بنكهة الثوم والزنجبيل مع صلصة زبدة الفول السوداني الحارة



Nachos ناشوز BD 3.500

Crispy tortilla chips, covered with refried beans, melted cheese, guacamole, Sour cream, sliced jalapenos & tomatoes choose from chicken or beef, or just cheese.

رقائق التورتيلا المقرمشة ، مغطاة بالفاصوليا المقليّة ، الجبنة الذائبة ، الجواكامولي ، يمكنك اختيار الكريمة الحامضة وشرائح الهالابينو والطماطم من الدجاج أو اللحم البقري أو الجبن فقط.



Quesadillas كاساديا

Chicken دجاج BD 6.400

Beef لحم بقري BD 6.400

Vegetarian خضروات BD 5.000

Flour tortilla topped with melted cheese, bell pepper, mushrooms, grilled Chicken or beef or Vegetable, served with Pico de Gallo, sour cream & guacamole.

التورتيلا المطحون بالجبن الذائب ، الفلفل الحلو ، الفطر ، دجاج مشوي أو لحم بقر أو خضروات ، يقدم مع بيكو دي جالو ، كريمة القشطة وجواكامولي.



Fried Mozzarella Sticks BD 3.700
أصابع الموزاريلا المقليّة

Crispy outside with melty mozzarella inside, serve with marinara sauce.

مقرمش بالخارج مع جبنة موتزاريلا مملحة تقدم مع صلصة مارينارا

All the price are subject to 10% service charge, 10% vat & 5% government levy
تخضع جميع الأسعار لرسوم خدمة بنسبة 10 % ، وضريبة حكومية بنسبة 5 % و ضريبة المضافة 10 %

APPETIZERS مقبلات



Chicken Wings أجنحة دجاج **BD 4.200**

Fried wings tossed in your choice of buffalo or BBQ sauce, serve with celery & ranch sauce.

أجنحة مقلية مغموسة من اختيارك من صلصة الشواء ، تقدم مع صلصة الكرفس.

Soup of the Day حساء اليوم

BD 2.900

Ask your server for our Soup of the day.
اسأل عن حساء اليوم.



All the price are subject to 10% service charge, 10% vat & 5% government levy
تخضع جميع الأسعار لرسوم خدمة بنسبة 10 % ، وضريبة حكومية بنسبة 5 % و ضريبة المضافة 10 %

SALADS سلطات



Classic Caesar Salad سلطة سيزر الكلاسيكية BD 4.400

Crispy iceberg topped with grilled chicken, Parmesan cheese, cherry tomatoes and croutons with a Caesar salad dressing.

الخس المقرمش مغطى بالدجاج المشوي ، جبنة البارميزان ، طماطم كرزية ، خبز محمص مع سلطة سيزر

ضف الروبيان بسعر 1.000 دينار بحريني Add Prawns at BD 1.000



Traditional Caprese Salad سلطة كابريس التقليدية BD 3.500

Garden fresh tomato, avocado and buffalo mozzarella salad with pesto sauce.

حديقة الطماطم الطازجة ، الأفوكادو وجبنة موزاريلا مع صلصة البيستو



Seafood Salad سلطة المأكولات البحرية BD 4.200

Mussels, oysters, prawns & hamour with lettuce, capsicum, tomato & cucumber with lemon mustard dressing.

بلح البحر ، المحار ، القريدس ، الهامور مع الخس ، الفليفلة ، الطماطم والخيار مع صلصة الخردل والليمون



Spectators Salad سلطة مشاهدون BD 4.500

Chicken, Bacon, Onion, Cheese, Tomato, Cucumber, Lettuce, Red Apple, Green Apple, Pineapple with mayonnaise dressing.

دجاج ، لحم مقدد ، بصل ، جبنة ، طماطم ، خيار ، خس ، تفاح أحمر ، تفاح أخضر ، أناناس مع صلصة المايونيز



Greek Salad سلطة يونانية BD 4.400

Experience a taste of the Mediterranean in this simple but tasty salad with

Cucumber, pepper, olives and feta cheese in garlic dressing.

قم بتجربة وتذوق طعم البحر الأبيض المتوسط في هذه السلطة البسيطة ولكنها لذيذة مع

خيار ، فلفل ، زيتون وجبنة فيتا في صلصة الثوم

All the price are subject to 10% service charge, 10% vat & 5% government levy
تخضع جميع الأسعار لرسوم خدمة بنسبة 10 % ، وضريبة حكومية بنسبة 5 % و ضريبة المضافة 10 %

ايطالي ITALIANO

Select your favorite pasta
Then the sauce of your choice
حدد المعرونة المفضلة لديك - ثم صلصة من اختيارك
BD 6.500

معرونة Pasta
معرونة ، بيني أو معرونة Spaghetti, Penne or Macaroni



صلصة Sauce

Bolognese – a tomato based sauce with minced beef & parmesan cheese.

بولونيز - صلصة طماطم مع لحم مفروم وجبنة بارميزان

Carbonara – a creamy sauce with beef bacon

كاربونارا - صلصة كريمة مع لحم الخنزير المقدد



Arabiata – spicy tomato sauce with olives topped with parmesan cheese

أرابياتا - صلصة الطماطم الحارة مع الزيتون مع الجبنة البارميزان

Alfredo – a creamy sauce with mushroom & parmesan.

الفريدو - صلصة كريمة مع الفطر والبارميزان.



All the price are subject to 10% service charge, 10% vat & 5% government levy
تخضع جميع الأسعار لرسوم خدمة بنسبة 10 % ، وضريبة حكومية بنسبة 5 % و ضريبة المضافة 10 %

SANDWICH & BURGER ساندويتش وبرجر



B.L.T بي ال تي

BD 4.400

Bacon, Lettuce, Tomato, Choice of white or brown bread.

لحم مقدد ، خس ، طماطم ، واختيارك من الخبز الأبيض أو البني.



Hotdog ساندوتش سجق

BD 4.800

A hunk of French bread with a beef sausage, chili mustard and melted cheese.

خبز فرنسي مع نقانق لحم بقري ، خردل ساخن وجبنة ذائبة.



Tuna Melt التونة تذوب

BD 5.100

Tuna in mayonnaise with tomato, onion and cheese in a Swiss bread.

تونة في مايونيز ، طماطم ، بصل وجبنة بخبز سويسري



Chicken Melt دجاج ميلت

BD 5.200

Shredded Chicken, Chopped Vegetable, sliced tomato, mayonnaise and cheese in a Swiss bread.

دجاج مبشور ، خضروات مبشورة ، شرائح طماطم ، مايونيز وجبنة بخبز سويسري

Classic Club نادي كلاسيكي

BD 4.800

Stacked sandwich, plain or toasted with egg, ham, chicken, beef bacon, Cheese, tomato & lettuce. Served in multigrain bloomer with French fries & salad.

شطيرة مكدسة ، عادي أو محمص مع البيض ، لحم ، الدجاج

جبنة ، طماطم و خس. يقدم في شطيرة متعددة الحبوب مع البطاطا المقلية والسلطة

All the price are subject to 10% service charge, 10% vat & 5% government levy
تخضع جميع الأسعار لرسوم خدمة بنسبة 10 % ، وضريبة حكومية بنسبة 5 % و ضريبة المضافة 10 %

SANDWICH & BURGER

ساندويتش وبرجر

برجر دجاج أو بيرة Burger Beef or Chicken

A) Burger & onion
أ) برجر وبصل

BD 5.600

B) Burger, Onion & Cheese
ب) برغر والبصل والجبن

BD 5.700

C) Burger, Onion, Cheese & Bacon
ج) برجر ، بصل ، جبنة ولحم مقدد

BD 6.000

D) Burger, Onion, Cheese, Bacon & Mushroom
د) برجر ، بصل ، جبنة ، بيكون ، مشروم

BD 6.200

E) Burger, Onion, Cheese, Bacon, Mushroom & Egg
هـ) برجر ، بصل ، جبنة ، بيكون ، فطر وبيض

BD 6.500

F) Burger, Onion, Cheese, Bacon, Mushroom, Egg & Pineapple
و) برجر ، بصل ، جبنة ، لحم مقدد ، فطر ، بيض ، أناناس

BD 6.800

All the Sandwiches & burger served with Salad, Onion ring & French fries
جميع السندويشات و البرجر تقدم مع سلطة و بصل و بطاطا مقالية



ALL THE PRICE ARE SUBJECT TO 10% SERVICE CHARGE, 10% VAT & 5% GOVERNMENT LEVY

تخضع جميع الأسعار لرسوم خدمة بنسبة 10 % ، وضريبة حكومية بنسبة 5 % و ضريبة المضافة 10 %



All Day Dining

MIDDLE EAST TO ASIA

من الشرق الأوسط إلى آسيا



المزة Mezzah

BD 3.500

The classic combination platter of Hummus, Tabbouleh & Moutable.

طبق المزيج الكلاسيكي من حمص ، التبولة و المتبله.



Veg: or Chicken Chow mein Noodles

BD 4.900

الخضار أو الدجاج تشاو مين المعكرونة

Seasonal garden vegetables & Chinese yellow noodles.

خضروات الحديقة الموسمية والشعرية الصفراء الصينية.



Butter Chicken BD 4.800

دجاج بالزبدة

A mildly spiced Punjabi classic served with rice, poppadum and Mango chutney.

البنجابية الكلاسيكية متبل معتدلة تقدم مع الأرز الباييلا ،

بوبيادوم و

صلصة المانجو.



برياني Biryani

Chicken or vegetable

BD 5.500

الدجاج أو الخضار

Prawns or lamb

BD 6.500

القرديس أو الضأن

Served with Papadum, Pickles & raita

تقدم مع بابادوم ، مخلل و ريتا

All the price are subject to 10% service charge, 10% vat & 5% government levy
تخضع جميع الأسعار لرسوم خدمة بنسبة 10 % ، وضريبة حكومية بنسبة 5 % و ضريبة المضافة 10 %

MIDDLE EAST TO ASIA

من الشرق الأوسط إلى آسيا



الأزيرز فاهيتا Sizzling Fajitas

لحم البقر أو الدجاج Beef or Chicken **BD 6.800**

قريدس Prawns **BD 7.700**

Grilled marinated strips of meat with bell peppers, onions & tomatoes, served on a sizzling platter with Mexican rice, tortilla, sour cream & guacamole.

شرائح لحم متبل مشوية مع فلفل حلو ، بصل و طماطم ، تقدم على طبق سيزر مع أرز مكسيكي ، تورتيلا ، كريمة حامضة و جواكامولي



الكاري التايلاندية Thai Curry **BD 4.800**

Red or green curry with Jasmine Rice
choose from: Chicken or Beef or vegetable

كاري أحمر أو أخضر مع أرز الياسمين - اختر من: الدجاج أو اللحم البقري أو الخضار

FROM THE SEA من البحر



سمك السلمون فيليه Salmon Fillet **BD 8.100**

سمك السلمون فيليه

Oven baked salmon with garlic, cherry tomato, herb mash and steamed vegetable.

خبز السلمون بالفرن مع الثوم والطماطم الكرزية ، المهريس الأعشاب والخضروات على البخار.



فيليه هامور مشوي Grilled Hamour Fillet **BD 7.900**

Fresh Bahraini hamour with, mashed potato or French fries, Steam Veg: or baked Potato & salad.

هامور بحريني طازج مع بطاطس مهروسة أو بطاطا مقلية أو بطاطا و سلطة

All the price are subject to 10% service charge, 10% vat & 5% government levy
تخضع جميع الأسعار لرسوم خدمة بنسبة 10 % ، وضريبة حكومية بنسبة 5 % و ضريبة المضافة 10 %

FROM THE SEA من البحر



New Orleans Style Shrimps BD 7.500

نيو اورليانز نمط الروبيان

Fresh shrimps in a New Orleans style sauce served with corn & crusty bread.

جميري طازج مع صلصة على طراز نيو أورليانز تقدم مع خبز الذرة والخبز



Seafood trilogy BD 10.800

ثلاثية المأكولات البحرية

Grilled hamour, salmon, prawns and mussels accompanied with a side dish

Of fries and steamed vegetables or salad.

هامور مشوي ، سلمون ، روبيان وبلح البحر مصحوب بصحن جانبي من البطاطا المقلية والخضروات أو السلطة



Fish & Chips

BD 6.500

سمك وبطاطا

Coated in our own House batter with proper English chips, mushy peas & tartar sauce.

مغلقة في عجبتنا الخاصة بنا مع رقائق إنجليزية مناسبة والبازلاء الطرية و الصلصة

FROM THE FARM من المزرعة



Lamb Chops شرائح لحم الضأن

BD 8.200

Grilled juicy lamb chops with mint sauce accompanied by your choice Of potatoes, steamed vegetables or salad.

شرائح لحم الضأن المشوية مع صلصة النعناع مصحوبة باختيارك من البطاطا أو الخضار على البخار أو السلطة.

All the price are subject to 10% service charge, 10% vat & 5% government levy
تخضع جميع الأسعار لرسوم خدمة بنسبة 10 % ، وضريبة حكومية بنسبة 5 % و ضريبة المضافة 10 %

Al Murjan
All Day Dining

FROM THE FARM من المزرعة



Grilled Chicken Breast صدر دجاج مشوي BD 7.600

Marinated Chicken with lemon & garlic sauce, serve with choice of fries or wedge and steamed vegetable.

دجاج متبل بالليمون وصلصة الثوم ، يقدم مع اختيارك من البطاطس المقلية أو الوتد والخضروات على البخار.



Oriental Mix Grilled أورينتال مكس مشوي BD 10.000

Lamb Chops, Shish Tawouk, lamb Kebab & grilled Vegetables, served with Hummus, Arabic bread & French fries.

ريش ضأن ، شيش طاووق ، كباب لحم وخضار مشوية ، تقدم مع حمص ، خبز عربي وبطاطا مقلية

شريحة لحم STEAK

Cab Tenderloin (200 gram) (200 جرام) ستيك تندرلوين BD 17.000

Cab Ribeye (200 gram) (200 جرام) ريب أي ستيك BD 16.500

CAB T Bone (330 Gram) (330 جرام) ستيك تي بون BD 18.000



All of our steaks are accompanied with either fries or mashed potatoes, baked potato and steamed vegetable or salad.

جميع شرائح اللحم لدينا مصحوبة إما بطاطا مقلية أو بطاطس مهروسة أو بطاطا مشوية أو خضروات مطهية أو سلطة .

اختر من الصلصات التالية : Choose from the following sauces:

حب الفلفل Peppercorn

فطر Mushroom

صلصة أعشاب Chimichurri

صلصة ديان Diane Sauce

Add Prawns to the steak at BD 1.000

أضف الروبيان إلى شرائح اللحم عند 1.000 دينار بحريني

All the price are subject to 10% service charge, 10% vat & 5% government levy
تخضع جميع الأسعار لرسوم خدمة بنسبة 10 % ، وضريبة حكومية بنسبة 5 % و ضريبة المضافة 10%

الحلوى DESSERT

Please ask the staff for details of what our daily dessert trolley has to offer.

يرجى سؤال الموظفين عن تفاصيل ما توفره عربة الحلويات اليومية لدينا

BD 3.000



شاي و قهوة COFFEE & TEA

كابوتشينو Cappuccino	BD 1.800
كافيه لاتيه Café Latte	BD 1.800
أمريكانو Americano	BD 1.800
إسبرسو Espresso	BD 1.800
شاي الإفطار الانجليزي English Breakfast Tea	BD 1.600
شاي أخضر Green Tea	BD 1.600
شاي إيرل جراي Earl Grey	BD 1.600



All the price are subject to 10% service charge, 10% vat & 5% government levy
تخضع جميع الأسعار لرسوم خدمة بنسبة 10 % ، وضريبة حكومية بنسبة 5 % و ضريبة المضافة 10 %



PIZZA SPECIAL

8" SMALL 4 SLICES BD 2.900
10" MEDIUM 6 SLICES BD 3.900
12" LARGE 8 SLICES BD 4.900

VEGETARIAN: TOMATO SAUCE, CHEESE, GREEN PEPPER, MUSHROOM, ONION, BLACK OLIVE & TOMATO. طماطم. صلصة الطماطم ، جبنة ، فلفل أخضر ، فطر ، بصل ، زيتون أسود ، نباتي.

VEGAN DELIGHT: (NO CHEESE) TOMATO SAUCE, BLACK OLIVES, MUSHROOM, ONION, GREEN PEPPER, GARLIC, HERB CRUST. صلصة الطماطم ، زيتون (بدون جبن): بيتزا نباتية. فلفل أخضر ، ثوم ، عشبة قشرة أسود ، فطر ، بصل

FULL HOUSE: TOMATO SAUCE, CHEESE, PEPPERONI, CHICKEN, MINCE BEEF, SMOKED BEEF BACON.

لحم مفروم ، لحم بقر مدخ، صلصة طماطم ، جبنة ، ببروني ، دجاج ، لحم بقر: فول هاوس

CHICKEN BBQ: TOMATO SAUCE, CHEESE, BBQ CHICKEN, GREEN PEPPER, MUSHROOM &

BLACK OLIVE. زيتون أسود. صلصة الطماطم ، جبنة ، دجاج باربيكو ، فلفل أخضر ، فطر : دجاج باربيكو

MARGHERITA: TOMATO SAUCE BASE WITH CHEESE. صلصة طماطم بالجبنة: مارغريتا

PEPPERONI: TOMATO SAUCE BASE, CHEESE & PEPPERONI. صلصة طماطم ، جبنة و :بيبروني. بيبروني

HAWAIIAN: TOMATO SAUCE, CHEESE, PEPPERONI & PINEAPPLE. صلصة :بيتزا هاواين. الطماطم ، الجبن ، البيبروني والأناناس

EXTRA TOPPING: SMALL @ 0.300, MEDIUM @ 0.400 & LARGE @ 0.500 تصعيد إضافي
@ 0.300 متوسط ، @ 0.5 كبير & @ 04.00

TOPPING LIST - قائمة القمة:

VEGETARIAN: MUSHROOM, GREEN PEPPER, ONION, BLACK OLIVE, SPINACH, SUN DRIED TOMATO, FRESH TOMATO, PINEAPPLE, CAPER, EGGPLANT, BROCCOLI, CELERY, ARTICHOKE, JALAPENOS, SWEET CORN, BASIL PESTO, DRY HERBS, MOZZARELLA CHEESE, PARMESAN CHEESE, FETA & CHEDDAR.

فطر ، فلفل أخضر ، بصل ، زيتون أسود ، سبانخ ، طماطم مجففة ، طماطم طازجة ، أناناس ، كبر ، باذنجان ، بروكلي ، نباتي
باسل بيستو ، أعشاب جافة ، جبنة موزاريلا ، جبنة بارميزان ، فيتا و شيدر. كرفس ، خرشوف ، هلابينو ، ذرة حلوة

MEAT: CHICKEN, PEPPERONI, MINCED BEEF, BEEF BACON & TURKEY HUM

دجاج ، بيبروني ، لحم بقر مفروم ، لحم بقر بيكون و تركي ه :للحوم

SEAFOOD: TUNA, SHRIMP & ANCHOVIES. التونة والروبيان والأنشوجة: المأكولات البحرية.

ALL THE PRICE ARE SUBJECT TO 10% SERVICE CHARGE, 10% VAT & 5% GOVERNMENT LEVY
تخضع جميع الأسعار لرسوم خدمة بنسبة 10 % ، وضريبة حكومية بنسبة 5 % و ضريبة المضافة 10 %



All Day Dining



KIDS MENU قائمة الاطفال

Junior Burger جونيور برجر BD 4.200

Two mini burger/s –Choose from beef or chicken with or without cheese includes French fries & chilled fruit juice or milk.

عدد 2 ميني برجر - اختر من اللحم البقري أو الدجاج مع الجبن أو بدونه بما في ذلك البطاطس المقلية وعصير الفاكهة المبرد أو الحليب.

Hotdog نقائق BD 3.8000

Chicken hotdog with or without cheese – includes French fries & chilled fruit juice or milk.

هوت دوج الدجاج مع الجبن أو بدونه - يشمل البطاطس المقلية وعصير الفاكهة المبرد أو الحليب.

Swirly Stuff السخافات دوامي BD 3.700

Spaghetti with a choice of tomato or meat sauce, includes chilled fruit juice or milk.

إسباجيتي مع اختيارك من صلصة الطماطم أو اللحم ، بما في ذلك عصير الفاكهة المبرد أو الحليب.

Homemade Nuggets ناجتس محلية الصنع BD 3.900

Freshly made chicken nuggets with French fries & chilled fruit juice or milk.

ناجتس الدجاج الطازج مع البطاطس المقلية وعصير الفاكهة المبرد أو الحليب.

Side Portions أجزاء جانبية

French Fries البطاطس المقلية BD 2.300

Potato Wedges أسافين البطاطا BD 2.600

The above comes with a choice of mayonnaise, sweet Chilli or tomato sauce.

ما سبق يأتي مع خيار من صلصة المايونيز أو الفلفل الحلو أو صلصة الطماطم.

All the price are subject to 10% service charge, 10% vat & 5% government levy
تخضع جميع الأسعار لرسوم خدمة بنسبة 10 % ، وضريبة حكومية بنسبة 5 % و ضريبة المضافة 10 %